



Emmanuel Ndoumbe Bosso a été désigné comme le nouvel entraîneur de l'Union Sportive de Douala, remplaçant ainsi Mervei Nguégom qui a été limogé après une série de 3 matchs sans victoire. L'annonce a été faite par Polycarpe KENMOGNE, le président de l'Union Sportive de Douala, à travers un communiqué officiel daté du mardi 26 décembre 2023. L'Union de Douala se trouve actuellement à la 15e place de la poule A, ex-aequo avec Fortuna, la lanterne rouge.

Un nouvel entraîneur pour relancer l'Union de Douala :

Suite à une période difficile de résultats mitigés, l'Union de Douala a décidé de changer d'entraîneur et a jeté son dévolu sur Emmanuel Ndoumbe Bosso. Anciennement à la tête du Fovu Club de Baham, Bosso apporte son expérience et son expertise pour relancer l'équipe et la ramener vers de meilleurs résultats.

Une décision motivée par les performances actuelles de l'équipe :

La décision de limoger Mervei Nguégom et de nommer Emmanuel Ndoumbe Bosso est motivée par les performances en dents de scie de l'Union de Douala cette saison. Après 12 journées de championnat, l'équipe se trouve à la 15e place de la poule A, avec des difficultés à remporter des victoires. Le club espère que le nouvel entraîneur apportera une nouvelle dynamique et des stratégies gagnantes pour faire remonter l'équipe au classement.

Les objectifs de Bosso à la tête de l'Union de Douala :

Emmanuel Ndoumbe Bosso, fort de son expérience réussie au Fovu Club de Baham et Bamboutos de Mbouda, arrive avec des ambitions élevées pour l'Union de Douala. Son objectif principal sera de stabiliser l'équipe et de la faire progresser dans la poule A du championnat. Il travaillera également sur le développement des joueurs et la mise en place d'une stratégie de jeu efficace pour retrouver la victoire.

---